

temps la musique a fait de Sillery un vrai nid de cantates auxquelles les grands maîtres ne dédaignent pas de prêter leur grand style et leurs nobles accents. Nous avons maintes fois entendu interpréter Beethoven, Mendelssohn, Schubert, Hayden et Mozart à travers les arceaux de verdure qui ceignent de toutes parts la spacieuse construction; et nous nous sommes une fois de plus convaincus la semaine dernière du mérite des "dilettantes" silleryenne.

Le chant des élèves a été intercalé par de brillants morceaux d'orgue exécutés par Monsieur Gustave Gagnon qui transporta un moment à Sillery les inspirations puisées aux claviers de la basilique de Québec; son fils, Henri Gagnon, âgé de 13 ans seulement a excité une admiration puissante dans l'assistance; il a joué "con gusto" et brio la Loccate de Dubois, une prière de Boëllman, deux fugues de Back, et deux ou trois autres morceaux de son répertoire.

Dans l'après-midi, nous avons eu le plaisir d'entendre le sympathique organiste de Saint-Sauveur, M. Joseph Arthur Bernier qui a fait ressortir avec une rare habileté tous les jeux du magnifique instrument. Il a prodigué son talent avec une bienveillance sans pareille; aussi, les personnes qui se trouvaient dans les tribunes se sont associées à l'admiration de la Communauté et du pensionnat en écoutant jusqu'aux derniers accords le cinquième morceau de son inépuisable répertoire. M. Edouard Gingras a bien voulu retrouver pour la circonstance les harmonies d'une voix qui faisait jadis tressaillir les voûtes de notre vieille cathédrale. Melle Delisle de Lévis a chanté avec beaucoup de succès un *Ave Maria* de Doss.

Le chant du *Te Deum* a terminé cette douce et mémorable journée où Notre-Dame du Sacré-Cœur entendit pour la première fois, dans son Sanctuaire, les harmonies touchantes d'un orgue dont l'aumône, et la générosité lui ont fait reconnaissant hommage! (1)

Québec, 25 juin 1901.

---

(1) Plusieurs membres du clergé, entre autres les Révérends Pères Missionnaires du Sacré-Cœur, et Monsieur le Curé Trudel d'Inkerman, Nouveau Brunswick, assistaient au chœur, à cette pieuse démonstration.